

Discovery H. S. Kanzaki

2016. 7. 22

第334号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

進路ガイダンス

7月19日(火)に、ディスカバリーハイスクールとして夢を見つけるための行事の一つである進路ガイダンスを行いました。まずは、全校生を対象とした進路指導部長講話です。「働き方を考える」という題目で進路指導部長の福永先生から、正しい職業観・勤労観を養うための説明がありました。今回の講話で生涯を見据え、勉強することの意義を考え理解し、意欲的に学習に取り組む姿勢が、生徒たちの内に育まれることを期待しています。



その後、1年生は学年進路ガイダンス、2・3年生は進路別説明会を行いました。就職希望の2年生は就職模擬問題、3年生は模擬面接に取り組みました。また、進学希望者は、約30校にも及ぶ大学・短大・専門学校等の講師先生の説明を、教室や体育館内のブースに分かれて聞きました。



このガイダンスが生徒の学習に対する意識の高揚と目標設定へとつながり、夏休みの補習授業や課題学習、更に今後の学習へと生かされ、夢の実現へと続いていくことができることを願っています。



校内球技大会

7月14日(火)に、校内球技大会が行われました。種目は、バスケットボールとソフトボールです。

バスケットボールは、体育館で行い、A・B両リーグとも白熱した戦いが繰り広げられました。決勝に進んだのは3年2組と2年2組でした。圧倒的な強さで予選を突破した3年生に2年生が挑む試合となりました。前半は、両チームとも点差が開くことなく接戦でした。後半は持久力で勝った3年2組が2年2組を突き離し、優勝しました。

ソフトボールは、どのクラスも力を出し切り、熱戦が続出しました。決勝戦は3年1組と1年2組が勝ち進みました。結果は3年1組の優勝となりました。最後まで諦めない気持ちで前面に出た良い試合となりました。両決勝、3年生に2・1年生が挑む形の試合となりました。



ちょっと一言 ◇第1学期が終了し、暑い夏が始まった。特に3年生の諸君にとっては、これまで「夢」として描いてきたそれぞれの進路を実現するべき熱い戦いが始まる。進学であれ、就職であれ、自分の「想い」というものをしっかりと押さえて、全力で準備に当たってもらいたい。5年後・10年後にどんな自分になっていたと思うのか。それが大事だ。体育祭と球技大会で後輩の挑戦をはねのけ、見事優勝を収めた君たちだ。自信を持って。必ず出来る！(H. H.)